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令和５年度第２回向日市高齢者福祉計画及び介護保険事業計画策定委員会要点録 

 
１．開催日時：令和５年１０月３日（火）午後２時３０分～午後３時３０分 

２．開催場所：向日市役所本館３階 第７会議室大会議室 

３．出席委員：清家委員長、清水委員、若江委員、小林委員、太田委員、山田委員 以上６名 

※欠 席：出射委員、髙桑委員、橋本委員、阿達委員 

４．傍聴者：０名 

５．議 事 

（１）こうふくプラン向日（第１０次向日市高齢者福祉計画及び 

第９期向日市介護保険事業計画）骨子案について 

（２）その他 

６．内 容 

 

議事（１）こうふくプラン向日（第１０次向日市高齢者福祉計画及び第９期向日市介護保険 

事業計画）骨子案について 

事務局 
・資料１を用いて計画骨子案の概要を説明 
 
委員長 
・ただいまの説明に関しましてご意見やご質問等ございましたらよろしくお願いいたします。 
 
委員 
・１０ページからの現行計画の基本目標に対しての課題ということで書かれておりますけど、この
課題はそれぞれ実行計画などがついてくるかと思うんですが、そういうものの策定というのは、計
画の期間内にそれぞれ担当部署で作られるという理解でよろしいでしょうか。 
 
事務局 
・１０ページ以降の現行計画の進捗状況と課題で挙げさせていただいた課題については、４章以降
の施策の展開で対応するという形で記載をしていく予定でございます。次回の策定委員会ではその
あたりについてご意見をいただきたいと思います。 
 
委員長 
・３５ページ以降がミソということで、次の会議が大事になると思います。他いかがですか。 
 
委員 
・さっきのところ、いろいろ目標値があって、実績値もあって、２０２１・２０２２年というのは
コロナ禍の話だと思うんですが、健診をみるとコロナ前のものと比べて少し減っているような感じ
なんですが、目標値というのはコロナ前の数値を継続していると思うので、コロナ前の実績という
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のはこの目標値に近い数値があったということなんですかね。目標値というのはある程度今までの
実績より少し上に引いて設定していると思うんですがどうでしょうか。 
 
事務局 
・おっしゃるとおり目標値はある程度、実績値をベースに設定されているところがございますので、
コロナが思った以上に長期化したというところもございますので、その部分で目標値と実績値に乖
離が見られる状況というのも生じているというところです。 
 
委員 
・目標値を上回るケースもありますね。 
 
事務局 
・コロナ禍でも実際に事業がすすんでいるものもございますので、そのあたりについては実績値が
上がってきますが、実施できなかった事業もございましたので。 
 
委員 
・行政が行う講座とかはあまりできなかったということですね。 
 
事務局 
・コロナによって実施できなかったものについては、目標の達成状況の表の下に注釈を入れていま
す。例えば１６ページの地域包括ケアシンポジウムの開催のところでは開催できなかった時期もあ
ったと記載しておりますので、同様に影響のあったものには注釈で記載しています。 
 
委員 
・わかりました。 
 
委員長 
・他はいかかですか。なければ次のその他の議題に移りたいと思います。事務局の方から何かござ
いますか。 
 
事務局 
・その他に関しては特にありません。 
 
委員長 
・ありがとうございます。特になしということで、本日の議題はこれにて終了させていただきます。
今日はお忙しいなかどうもありがとうございました。 
 
閉会 


